



fin de evitar confusiones entre la población y respetar los principios del partido, las y los aspirantes de Morena deben renunciar a su cargo público para buscar una candidatura, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum.

En el moronero desde Acapulco, la mandataria federal señaló que las y los militantes de Morena que busquen participar en el proceso interno de 2027 deben dejar su cargo en la administración pública para no mezclar la responsabilidad de gobierno con la elección.

La jefa del Ejecutivo federal señaló que las reglas aplican para todos aquellos que busquen contender, sin importar el cargo que desempeñen.

La mandataria dijo que ella es una militante con licencia, y que la solicitó para no separar sus actividades de gobierno de las del partido.

"Como lo he dicho a todos los compañeros –lo saben los que están en el Gobierno–: si desean ellos ser candidatos el '27 y participar en la encuesta que normalmente hace nuestro partido, que hace Morena –yo estoy de licencia ahorita en este momento–, pues renuncien para que no haya confusión", afirmó.

En 2027, se elegirán a 17 gobernadores y gobernadoras en el país, una elección clave que podría transformar el panorama político del país.

#SHEINBAUMAFUNCIONARIOS

## SI BUSCAN CANDIDATURA TIENEN QUE RENUNCIAR

DE CARA A LA INTERMEDIA DE 2027, LA MANDATARIA PIDIÓ A LOS SERVIDORES CON INTENCIÓN DE COMPETIR SEPARARSE DE SUS CARGOS PARA NO GENERAR CONFUSIÓN

#PRESIDENTASHEINBAUM

# PIDE A ASPIRANTES RENUNCIAR

TIENEN REGLAS

- En 2025, Morena prohibió el nepotismo, amiguismo y el influentismo.

LLAMÓ A QUIENES BUSQUEN UNA CANDIDATURA EN 2027 A DEJAR EL CARGO PARA EVITAR CONFUSIONES

POR PARIS SALAZAR Y CARLOS NAVARRO

Aguascalientes, Baja California, Baja California Sur, Campeche, Chihuahua, Colima, Guerrero, Michoacán, Na-

yarit, Nuevo León, Querétaro, Quintana Roo, San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora, Tlaxcala y Záratecas son las entidades que

RETOS DEL ASPIRANTE

- La Comisión valorá la trayectoria de quienes aspiren a una candidatura.

renovarán gubernaturas en la elección intermedia.

Además, se elegirán diputados federales, locales y alcaldes en algunas entidades.

Es por ello que Sheinbaum advirtió que México cuenta con instituciones electorales sólidas para sancionar cualquier irregularidad.

"Bueno, para eso hay un Instituto Nacional Electoral y un Tribunal Electoral", aseguró. ●

A DETALLE

10

• MILLONES AFIRMA MORENA QUE TIENE ACTUALMENTE

70

• MIL COMITÉS EN EL PAÍS, LA META.

50

• MIL ASAMBLEAS HAY.